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松山跑步徑損耗 冀維護保安全 

近期有居民反映，松山跑步徑部分路面損耗並翹起，存在安全隱患，對跑步的居民

構成危險。 

 

松山附近一帶是不少居民運動休憩的好去處，此外平日亦有學生、遊客等到此上體

育課和遊覽觀光，基於松山跑步徑的使用率高，使用量大，路面容易出現損耗，部分路

面出現多道裂縫並翹起，存在安全隱患，近日已目睹多位市民跌倒受傷，因此不少跑步

人士經過附近時都特意避開避免受傷，在夜間燈光昏暗的情況下，跑步人士無法掌握路

況更容易絆倒受傷，因此希望當局盡快對跑步徑路面進行維護，在條件許可下鋪設吸震

物料，增加場地舒適感，為居民構建安全、舒適的運動環境。 

 

另外，松山步行系統自啟用以來廣受市民大眾歡迎，尤其松山行人隧道開放後，更

是便利了新口岸區與高士德區居民的來往。但近日有居民反映，有市民由於不熟悉路況

誤以為近檢察院一側行人道亦能通往松山行人隧道，導致部分市民步行至松山行車隧道

附近才知曉此路不通，需繞路回東方拱門附近行人天橋才能繼續前往松山行人隧道，為

市民帶來不便。建議在適當位置增設指示牌。 


